

## El presupuesto de este año amenaza los logros de las familias No se invierte permanentemente en el personal de cuidado infantil

ALBANY, NY (2 de mayo de 2023) - La Campaña Empire State para el Cuidado Infantil tenía tres objetivos para el presupuesto estatal de este año: abordar la escasez crítica de mano de obra para el cuidado infantil, ampliar equitativamente la elegibilidad de asistencia para el cuidado infantil a más familias y eliminar las barreras innecesarias que impiden que las familias reciban el apoyo que necesitan para prosperar. Gracias a la apasionada defensa de nuestros miembros de todo el estado de Nueva York y a los incansables esfuerzos de muchos defensores legislativos, se lograron avances significativos en las tres categorías del presupuesto final.

La gobernadora Hochul ha demostrado que entiende perfectamente lo importante que es para las familias de Nueva York, especialmente para las madres neoyorquinas, disponer del cuidado infantil que necesitan. Las victorias que este presupuesto contiene para las familias subrayan su compromiso de mejorar nuestro sistema de cuidado infantil para los padres de todo el estado. Estos incluyen: la ampliación de la elegibilidad para la asistencia para pagar el cuidado de niños a las familias que ganan hasta el 85% del ingreso medio estatal (\$ 93,258 para una familia de cuatro), la limitación de los copagos, el desarrollo de una aplicación en línea, y la eliminación de algunas barreras administrativas que impiden a las familias recibir la ayuda que necesitan. De manera crucial, este presupuesto también contiene un pequeño programa piloto para ayudar a las familias de los niños que actualmente están excluidos debido a su estatus migratorio a acceder a la atención infantil. Estas medidas marcarán una diferencia tangible en la vida de los niños y las familias.

Los educadores de cuidado infantil hacen que nuestro estado funcione mientras empoderan, cuidan y enseñan a nuestros niños más pequeños, incluso cuando ellos mismos soportan la inmensa presión de la inseguridad económica. Cada año que el cuidado de niños sigue siendo una de las ocupaciones peor pagadas en el Estado de Nueva York es otro año que los educadores apasionados seguirán abandonando en masa, y los que se quedan no podrán proporcionar la atención suficiente que las familias necesitan y la educación temprana de alta calidad que nuestros niños merecen. Un fondo temporal de 500 millones de dólares para compensar a los trabajadores, aunque es una inversión importante, es insuficiente sin un compromiso de aumentar permanentemente el salario de los educadores de cuidado infantil. En cambio, sirve como otro parche para un sector desesperado por soluciones a largo plazo. Como demostró nuestra encuesta sobre la escasez de mano de obra, las ampliaciones de elegibilidad siguen siendo una promesa vacía para las familias cuando no pueden



## encontrar una vacante en un programa de cuidado infantil que satisfaga sus necesidades.

Nos gustaría dar las gracias a la líder de la mayoría Stewart-Cousins por su continuo liderazgo y comprensión de que el sistema de cuidado infantil de Nueva York no puede satisfacer las necesidades de los niños y las familias sin invertir directamente en la fuerza de trabajo que lo hace posible. Estamos agradecidos de que la Gobernadora Hochul y el Presidente de la Cámara de Representantes Heastie siguieran el ejemplo del Senado e invirtieran fondos estatales adicionales en la compensación y retención de la mano de obra. También nos gustaría dar las gracias a nuestros campeones y presidentes de los comités de Niños y Familias, el senador Brisport y el asambleísta Hevesi, por su colaboración en la promoción del cuidado infantil universal en cada presupuesto, y la senadora Ramos, presidenta del Comité de Trabajo del Senado, por su liderazgo para asegurar que todos los niños de Nueva York puedan recibir la asistencia de cuidado infantil que sus familias necesitan.

La Campaña Empire State para el Cuidado Infantil cree que en un estado tan rico como Nueva York, ninguna familia debería carecer de la necesidad básica de cuidado infantil cubierta, y ningún educador de cuidado infantil debería vivir en la pobreza. Seguiremos luchando por un sistema de cuidado infantil de alta calidad, gratuito, equitativo y universal que satisfaga las necesidades de todos los niños y familias y pague a los programas de cuidado infantil el verdadero coste del cuidado con un salario y unas prestaciones prósperas. Esperamos seguir avanzando en este sentido en lo que queda de <u>legislatura</u>.